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Universitäts- und Hansestadt Greifswald       31.08.2015 

Ortsteilvertretung Ostseeviertel 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Ostseeviertel  

am Montag, 31. August 2015, 

"White House", Kooser Weg 1 

 

 

 

Die Begehung OSV-Ryckseite erfolgte in der Zeit von 16.30 Uhr bis 17.55 Uhr 

 

 

Beginn:  18:00 Uhr 

Ende:      19.00 Uhr 

 

 

 

 Anwesenheit 

 

Herr  Rudi Duschek  

Herr  Jürgen Liedtke  

Herr  Thomas Dziuba  

Herr  Franz Eske  

Herr  Jens Fügmann  

Herr  Jan Gloger  

Herr  Torsten Lange  

Herr  Klaus Leupold  

Herr  Eckhard Schult  

 

 Verwaltung 

 

Herr  Dieter Schick   
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Tagesordnung 

 

 1. Eröffnung der Sitzung 

 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

 3. Bestätigung der Niederschrift vom 09.06.2015 

 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 6. Beratung von Beschlussvorlagen 

 6.1. 
Familienfreundlichkeitsprüfungen 

Bündnis 90/ Die Grünen, SPD interfraktionell angestrebt 

 7. Informationen der Verwaltung 

 8. Informationen des Vorsitzenden 

 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 10. Schluss der Sitzung 

 

 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 

Herr Liedtke eröffnete die 7. OTV-Sitzung des OSV um 18.00 Uhr. 

Er begrüßte die anwesenden Bürgerinnen und Bürger des OSVs. 

 

 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 

Die Tagesordnung wurde ohne Gegenstimme bestätigt. 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 09.06.2015 

Das Protokoll der Niederschrift vom 9. Juni 2015 wurde mehrheitlich bestätigt.  

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 

4.1  Es ist zu prüfen, ob im Bereich Kotka-Ring 1 auf die Straße "Berliner Kissen " aufge-

 bracht werden können (Reduzierung der Geschwindigkeit für Autos)! 

 

4.2  Es ist zu prüfen, ob im Bereich vor dem Teich OSV-Ryckseite ein oder zwei Papierkör-

 be aufgestellt werden könnten! 

 

4.3  Des Weiteren ist zu prüfen, ob der Schilfgürtel am Teich OSV-Ryckseite schmaler 

 geschnitten werden kann bzw. eine Verkleinerung Schilfgürtels insgesamt vorge

 nommen werden könnte! 

  

4.4  Wie ist der aktuelle Planungsstand -  "Neubau der CDF-Sporthalle"? 
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TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteilvertretung 

 

siehe  Anlage vom  27. Juli 2015  (Stellungnahme Tiefbau- und Grünflächenamt) 

 

 

TOP 6. Beratung von Beschlussvorlagen 

 

 

TOP 6.1. Familienfreundlichkeitsprüfungen 

 

Die Beschlussvorlage hatte mehrere inhaltliche Fehler.  

 

Herr Duschek konnte Erläuterungen zum o. g. Sachverhalt geben und beantworte-

te auch Fragen der OTV-Mitglieder zur Beschlussvorlage. 

  

Insgesamt wollten die OTV-Mitglieder diese Vorlage nicht vollständig ablehnen, 

jedoch konnte auf Grund der offenen ungeklärten Fragen keine Zustimmung erfol-

gen. 

 

Deshalb votierten die Mitglieder der OTV OV einstimmig mit "Enthaltung"!  

 

 

TOP 7. Informationen der Verwaltung 

keine 

 

 

TOP 8. Informationen des Vorsitzenden 

 

 28.08.2015 - Teilnahme einiger Vertreter der OTV und Bürger des OT am Baustel-

lenfest der WVG mbH 

 Die Bauarbeiten auf dem Gelände der ehemaligen Aral-Tankstelle haben begon-

nen. 

 Information an Herrn Brunner zu den Ausgleichsmaßnahmen "Wohnen am Stadt-

park" wurde übermittelt 

 3. Juli 2015 – Telefongespräch mit Herrn Kleemann wurde geführt (Parkprobleme 

konnten einer Lösung zugeführt werden) 

 Die BS hat der Beschlussvorlage "2. Bauabschnitt Pappelallee" zugestimmt. Die 

Diskussion zum Sachverhalt war positiv! 

 

 

TOP 9. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 

 

 Herr Gloger und Herr Leupold möchten Ihre Unterlagen für die OTV-Sitzungen OSV 

weiter in "Papierform" zugestellt bekommen! 
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 Seitens der Verwaltung sollte geprüft werden, ob die Auffahrt zum Treidelpfad 

über eine noch zu bauende Rampe erfolgen könnte (keine Brücke; Auffahrt be-

hindertengerecht ausführen)! 

 

 

TOP 10. Schluss der Sitzung 

19.00 Uhr wurde die OTV-Sitzung des OSVs beendet 

 

 

Anlagen:  

- Begehungsprotokoll OSV-Ryckseite vom 31. August 2015 

- Mitteilung Tiefbau- und Grünflächenamt vom 27. Juli 2015 

 

gez. 

 

Jürgen Liedtke  

Vorsitzender der Ortsteilvertretung 

 

 


